
Несколько дней идет 
бригаде колхоза имени 
ного труда показывает

заготовка силоса в третьей 
Балахонова. Образец отлич

на перевозке зеленой массы
от комбайна к месту силосования водитель автомоби
ля ГАЗ-53 колхозного автогаража Рамазан Исагито- 
вич Эсеналиев, который при норме 33 на расстоянии 
более 10 километров перевозит до 80 тонн силоса. За 
5 рабочих дней Рамазан Исагитович перевез 320 тонн 
силоса.

НА СНИМКЕ: шофер Р. И. Эсеналиев.
Фото П. Брязгуна.
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

С одинаковой выработкой
Чапаева на
кормов для

животноводства.ного

заготовке 
обществен -

Т. БОНДАРЕВА, 
диспетчер колхоза име

ни Чапаева.

Кондратьевич Костин — 
368 тонн.

Оба механизатора ра
ботают на одинаковых 
машинах — тракторах с 
комбайнами «КС-2,6». У 
них также одинаковые

Постановлением краевого комитета КПСС, исполкома 
краевого Совета депутатов трудящихся, президиума 
крайсовпрофа и бюро крайкома ВЛКСМ за достижение 
высоких показателей я выполнении социалистических

сменные задания — ' 4,5 
гектара, и одинаковая 
выработка — в день 
каждый из них убирает 
корма на пяти гектарах 
полей.

В. И. Лазарев и П. К«

Слаженно трудятся ме
ха низ а торы четвертого 
отделения колхоза имени

Только зеленой массы на 
силос механизатор Васи
лий Иванович Лазарев 
убрал уже 420, а Петр

Костин возглавляют в.( 
эти дни социалистическое' 
соревнование среди ме-’ 
ханизаторов хозяйства1 
з а в ысококачественнов 1 
проведение зеленой жат-| 
вы.

обязательств по повышению продуктивности скота и 
производству продукции животноводства в первой по
ловине 1976 года на краевую Доску трудовой славы в 
газете «Ставропольская правда» занесена доярка кол
хоза имени Чапаева ГАЛИНА ПАВЛОВНА СТОЛЯ
РЕНКО. За полгода она получила от каждой коровы по 
1954 килограмма молока.

ЯГНЕНИЮОТАРЫ К ЗИМНЕМУ С прежним успехом
А. Сапожник

только

Н. ЛЕВИЧЕВА.
Кол х оз «Казьм и некий».

водство шерсти до 1305 тонн,

ПО-УДАРНОМУ
Во время' субботника

В конце девятой пятилетки в хо-

б и о ф а б р и к и, за
водов

лении 
базы

были и остаются создание прочной 
кормовой базы, обеспечение пого
ловья добротными помещениями и, 
наконец, обслуживание овец дол-

тысяч 
овец

района 
ягнят,

ж но быть 
ющи.м за 
передовой

пополнились 
молодняком.

было собрано 
помидоров, их 
сортировали и 
ли в торговую

В колхозах и совхозах 
уже завершилась отбивка

нему сцают молоко животных своих групп 
первосортным.

Успехи доярок колхоза «Казьминский» Веры Пав
ловны Голубовой, Валентины Борисовны Распоповой 
и Раисы Дмитриевны Протасовой давно уже просла
вили этих славных тружениц. Даже в эти дни, когда 
средний надой от одной коровы составляет по колхо
зу 9,9 килограмма молока в день, результаты работы 
этих доярок несравненно выше.

В день от коровы В. П. Голубова получает сей
час по 14,3, В. Б. Распопова — по 13,3 и Р. Д. Про
тасова — по 10,6 килограмма молока. Не ослабляя 
контроля за качеством продукции, доярки по-преж-

задачи ко- 
под силу, 
вопросами

поручено людям, раде- 
свое дело, владеющим 
технологией.

« Не в и нно м ысс ки й » 
и многие другие.

К). БЕКЕТОВ, 
главный агроном сов
хоза «Нравокубанский».

ма тер и ал ьн о -тех ни ческой 
племенного тонкорунного

рополя и города хими
ков.

С начала года хозяйст
во отправило государст
ву более четырех тысяч 
тонн ранних огурцов, ка
пусты, похмидоров и дру
гих овощей. План пер
вого года десятой пяти
летки будет успешно вы
полнен.

ПО тонн 
сразу же 
отправля- 

сеть Став-

маточные отары к зимнему ягне
нию. Правильно поступают чаба
ны из колхоза имени Балахоно
ва, выделяя для нагула маточных 
отар участки с хорошим траво
стоем. Это гарантирует успех осе- 
меиительнон кампании, получение 
хорошего приплода.

пятилетие продать 140 
менных и улучшенных 
пределы района.

Успешно решить эти 
чубеевским овцеводам 
Но первостепенными

Одной из главных забот овцево
дов должна . быть забота о кор
мах. У нас есть все возможности 
обеспечить животных добротным 
сеном, силосом и минеральными 
добавками. Священный долг ов
цеводов — встретить предстоящую 
зимовку организованно, во всеору
жии.

овцеводства в Ставропольском 
крае». Этот документ нашел горя
чее одобрение среди зооветспеци- 
алистов и в чабанских бригадах 
нашего района. Намечая рубежи 
на десятую пятилетку, овцеводы 
района поставили перед собой за
дачу к 1980 году довести произ-

за
п де

за

Высоко несут честь мастеров 
овцеводства чабаны колхозов «За
весы Ильича» Г. Андра, «Ка.зь- 
минекий» Б. Пляшко, совхоза

зяйствах района наметились опре
деленные сдвиги в специализации 
овцеводства. В овиеплемоовхозе 
«Родина» вступила в строй откор
мочная площадка на 10 тысяч 
овец. Здесь организованно прошла 
отбивка молодняка. Передовые 
чабанские бригады Григория Ка
листратовича Проценко, Алексан-

маточные отары

и строек.

Ранним субботним ут
ром на овощные планта
ции совхоза « Пр ай оку- 
банский» прибыли авто
бусы из Ставрополя и 
районного центра. Более 
тысячи горожан в этот 
день участвовали в убор
ке помидоров. Субботних 
был ударным. С огонь
ком работали коллекти
вы ставропольских пред- 
11 ри я ти й м я со к о м б и н а т а,

крепким, здоровым
Весьма важно сейчас подготовить

Ставрополье издавна славится 
тонкорунным овцеводством. В 
сентябре 1974 года Центральный 
Комитет КПСС и Совет Министров 
СССР приняли постановление 
«О дальнейшем развитии и укреп-

Не подвели и кочубеев- 
цы, прибывшие из район
ного узла связи, Ок
тябрьского ремзавода, 
мехкарьера.

Подготавливая маточные отары 
к зимнему ягнению, необходимо 
продумать вопрос бесперебойной 
доставки на отары семени прозе-1 
репных высокопродуктивных про
изводителей. С осени надо тща
тельно проверить состав маточ
ного поголовья. Нельзя допускать 
такого положения, когда с первых 
дней стойлового периода в стаде 
обнаруживаются слабые, больные 
овцематку. Для такого поголовья 
з каждом колхозе и совхозе не
обходимо организовать лечебно- 
п р оф ил а кт и чес ки е пункты.

В первом году новой пятилетки 
хороших результатов добились 
овцеводы колхоза имени Ленина. 
Здесь также действует откормоч
ная площадка. Практика прошло
го года показала, что при наи
меньших затратах кормов и дру
гих средств себестоимость овце
водческой продукции невысока.

Хорошо идут дела на овцеком- 
плексе колхоза имени Октябрь
ской революции, которым руково
дит Герой Социалистического 
Труда Иван Никитович Малашен
ко. Возглавляемый им коллектив, 
успешно справился с обязатель
ствами по производству шерсти, 
получению молодняка.

дра Федоровича Заковороднего по
лучили от каждой сотни овцема
ток по 105 здоровых ягнят. Сей
час откормочная площадка хозяй
ства заполнена племенными яроч
ками и баранчиками. Молодняк 
пойдет на пополнение собственных 
отар и для продажи другим хо
зяйствам.

Строительство большого овце- 
комплекса развернуто в совхозе 
«К-очубеевский». С вводом в дей
ствие первой очереди хозяйство 
сможет выращивать племенных 
животных не только для собст
венных нужд, но и для продажи 
другим колхозам и совхозам.

>■ СОПЕРНИКОВ ГЕРОЯ
Предпоследний день хлебной уборки. 

Все говорят о минувших днях, не осте
регаясь ошибки, определяют урожай
ность зерновых колосовых в 35 центне
ров с гектара. Те, кто посмелее и несут 
меньшую ответственность за слова, на
зывают цифру «37». А я все чаще об
ращаюсь к Николаю Васильевичу Ива
нову, звеньевому свекловодческого зве
на. Задаю вопрос за вопросом. II этот 
разговор все больше захватывает нас 
обоих.

Иванов считает разговор своевремен
ным, а вытекающие из него задачи — 
первоочередными.

И. В. Иванов напоминает, что их со 
циалистические обязательства — соб 
рать и сдать государству по 300 цент 
неров свеклы с каждого из 270 гекта
ров. Сейчас он к намеченной цифре 
прибавляет еще 100 центнеров.

Без потерь уборка свеклы практичес 
ки невозможна. Опыт прошлых лет 
показывает, что из-за. нехватки авто 
транспорта мы задерживаем урожай в 
буртах на 7 и более дней. Это прямые 
потери веса. . сахаристости, доходов 

колхоза и нашего заработка.

Сейчас все шире в практику организа
ции соревнования входят взаимные обя
зательства руководителей хозяйств. Вот 
тут-то была бы весьма кстати гарантия 
правления колхоза обеспечить доставку 
собранной свеклы на приемные пункты 
в 1—2 дня. Сейчас свекловичные поля 
посещают сеятели, специалисты, 
официальные и неофициальные группы 
соревнующихся свекловодов. Скоро 
здесь развернется напряженная борьба 
за урожай первого года пятилетки.

Решающим фактором своевременного 
проведения работ будет производитель
ность уборочной техники. Звено Иванова 
ведет подготовку шестирядного комбай
на, но обеспечение запасными частями 
членов его не удовлетворяет. Год тому 
1азад поданы заявки в объединение 
«Сельхозтехника», но до сих пор многое 
из записанного не поступило в мастер- 
■кие колхоза.

— Восемь—десять душ побывает в 
колхозе, —говорит Иванов — всех ин
тересует, чего нам не хватает, пишут, 
уезжают, но все остается по-прежнему.

И еще один немаловажный вопрос 
поднял звеньевой. В период уборки у

Соревнование свекловодов
транспортных средств оказываются два 
хозяина. Один ведает тракторными 
тележками, отвозящими ботву, другой— 
автомашинами. Простои случаются по 
вине того и другого. Нужен один хозя 
ин. Облегчится управление процессом 
уборки, меньше будет неразберихи, по
терь кррмов.

Рядовые механизаторы плохо осве
домлены о вопросах оплаты труда, 
принципах материального поощрения. 
Это прямая недоработка экономической

службы колхоза, профсоюзного комите
та. Чтобы упрек этот в правлении не ос
паривали, напомню, что в прошлом го
ду здесь даже забыли оплатить труд 
звеньевого, евг анный с организацией
труда, управлением 
членов. А уж это

На снимке: М. П. 
Н. В. Иванов,

действиями всех его 
непростительно.

Г. ВАСИЛЬЕВ.

Гальчун1И звеньевой



■ Проверяем выполнение обявлтвльете

Не останавливаться 
на достигнутом

Недавно в коллектив племрепродук- 
•гора «Невинномысский» пришла добрая 
весть. По итогам социалистического со
ревнования в первом полугодии брига
да птицеводов во главе с А. И. Мацу- 
катовым занесена на краевую Доску 
почета. В хозяйстве много замечатель
ных тружеников. И каждый из них стре
мится дать максимальную отдачу в 
труде, дать продукции больше, лучшего 
качества,

•

Возьмем, к примеру, звено старшей 
птичницы Валентины Ивановны Бутен
ко. Первое полугодие оно ознаменовало 
самыми высокими результатами в полу
чении продукции. Приняв высокие обя
зательства, птичницы не жалеют сил для 
их выполнения. За первое полугодие 
они намечали собрать по 105 яиц от 
курицы-несушки, а собрали по 132, Та
кое же обязательство брала птичница 
Екатерина Федоровна Шаповалова и 
перевыполнила его, получив больше обя
зательства на 15 яиц от каждой кури
цы-несушки. Хороший показатель и по 
стаду птичницы Веры Степановны Ива
новой,

Еще в начале года был разработан, 
обсужден и принят на общем собрании 
коллективный договор, где нашли отра
жение все основные показатели, за ко
торые ведут борьбу рабочие, руководи
тели, специалисты. Птицеводы решили 
произвести 800 тонн мяса, получить 
7430 тысяч яиц. Столь высокие обязан 
тельства можно выполнить только в том 
случае, если будут расширяться произ
водственные мощности, внедряться 
широкая механизация и передовые прие
мы труда, строго соблюдаться техноло
гия производства и зооветеринарные 
правила и мероприятия.

И эти мероприятия осуществляются. 
Кроме того, коллективным договором 
обусловлено улучшение условий труда, 
внедрение звеньевой и комплексной сис
темы по уходу за птицей, снижение за
трат на производство продукции, береж
ное отношение к основным фондам, обо
рудованию, технике.

Реализуемые мероприятия дали поло
жительные результаты. Качество произ
водимой продукции яиц племенной птицы 
получило высокую оценку и пользуется 
большим спросом за пределами района.

Осваивая новую технологию, коллектив 
успешно справился с выполнением за
даний первого полугодия. План по про
даже мяса выполнен на 107 процентов. 
Предприятию необходимо было поста
вить 275 тонн, а на приемные Пункты 
его отправлено 294,9 тонны. Птицеводы 
перевыполнили полугодовой план и по 
поставкам яиц. Если задание на шесть 
месяцев составляло 1480 тысяч яиц, то 
продано их 1525 тысяч, что составляет 
103 процента.

В связи с тем, что потребность пти- . 
цеводческих предприятий и хозяйств в 
получении яиц племенной птицы растет, 
для коллектива настоятельная необходи
мость состоит в том, чтобы совершенст
вовать селекционную работу по созда
нию высокопродуктивного маточного 
стада птицы. То, что коллектив за срав
нительно короткое время, перейдя на 
новую технологию производства, добил
ся успехов, можно отнести и на счет 
соревнования среди рабочих, птичниц, 
специалистов, умелого сочетания мо
ральных и материальных стимулов. 
Партбюро совместно с администрацией 
и рабочим комитетом разработали ус
ловия социалистического соревнования. 
Итоги его подводятся ежемесячно и по
квартально.

На совместных заседаниях партбюро 
и рабочкома дается всесторонняя оцен
ка труда того или иного коллектива или 
отдельного работника. Лучшие производ
ственники поощряются, об их опыте 
рассказывают партийные активисты, 
средства наглядной агитации. На пред
приятии принимаются меры, направ
ленные на улучшение учета труда и его 
основных показателей. От этого выиг
рывает в целом предприятие, коллектив 
и каждый работник.

В первом полугодии при плане реа
лизации 1254 тысячи рублей, получено 
1521 тысяча рублей, что составляет 121 
процент. Выполнено плановое задание и 
по прибыли. Но коллектив не останав
ливается на достигнутом. Свое дальней
шее развитие предприятие получит за 
счет строительства четырнадцати но
вых корпусов, где разместится маточное 
поголовье племенной птицы. Это даст 
возможность увеличить производство 
яиц в несколько раз.

А сегодня птицеводы напряженно 
трудятся над тем, чтобы планы и обя
зательства первого года десятой пятилет
ки выполнить с честью. Порукой тому 
их самоотверженный труд.

В. КАЛУГИН, 
секретарь партбюро племрепродуктора 

«Невинномысский».

Решения

ОТШУМЕЛА на по- 
лях совхоза жатва, 
но и сейчас ни на мину

ту не затихает степь — 
идет уборка кукурузы на 
силос, заготовка соло-

ПЕРЕДОВАЯ 
СБОРЩИЦА

БЕЛОРУССКАЯ ССР. Передовая сбор« 
щица комсомолка Л. Сологуб работает на 
Молодечненской фабрике музыкальных 
инструментов. Предприятие увеличиваем 
выпуск баянов и гармоний. Уже в этом году 
их будет отправлено в торговую сеть 216 
тысяч, на 4 тысячи больше, чем в прош
лом.

Фото Ч. Меэина. (Фотохроника ТАСС}.

XXV съезда КПСС—в жизнь

мы провели внутрихо
зяйственную специализа
цию. На первом отделе
нии разместим коров и не
телей, на втором — ко
ров и телок, а на двух

ду — 955 тони. За это 
время значительно укре
пится кормовая база, 
будут построены новые 
механизированные откор
мочные площадки, вы-

В минувший четверг в' 
зале заседаний колхоза 
имени Чапаева состоя
лась очередная сессия 
Ивановского сельского 
Совета, на котором был 
рассмотрен вопрос о ме
роприятиях по выполне
нию решений XXV съез
да КПСС. С докладом 
выступил председатель 
исполкома сельсовета 
Н. М. Капустьянов.

В обсуждении доклада 
приняли участие депута
ты ,К. И. Борисенко, 
А. В. Терешкевич, Т ,Т. 
Шинкарева, И. В. Сига- 
рев и другие. Участники . 
сессии утвердили меро
приятия по выполнению 
решений XXV съезда 
КПСС.

Состоялась также сес
сия Заветненского сель
ского Совета, на кото
рой депутаты рассмотре-

Хроника
ли мероприятия по вы
полнению решений ХХ\/ 
съезда КПСС. С докла
дом по этому вопросу 
выступила секретарь ис
полкома сельского Сове
та Н. В. Чужинова. Она 
остановилась на том, ка
кое дальнейшее разви
тие в десятой пятилетке 
получит, сельское хозяй
ство, медицинское и бы
товое обслуживание, на: 
родное образование. В 
прениях по докладу вы
ступили депутаты: препо
даватель средней шко^ы 
А. В. Панфилов, меха
низатор колхоза имени 
Ленина В. Ф. Дудин, 
секретарь парткома это
го же хозяйства Б. П.

Литута.
С каждым днем хорэ- 

рошеют и благоустраива
ются село Заветное, ху
тор Вревский и другие 
населенные пункты, рас
положенные на террито
рии Совета. Выступив-, 
шме единодушно одобри
ли мероприятия, которые 
будут способствовать 
развитию производства, 
улучшению работы сфе
ры услуг и других от
раслей. Участники сес
сии утвердили мероприя
тия по выполнению ре
шений XXV съезда пар
тии.

Депутаты, рассмотрев 
вопрос о медицинском 
обслуживании населе
ния. приняли решение, 
направленное на устра
нение отмеченных недо
статков. на дальнейшее 
улучшение работы меди
цинских учреждений.

мы, подготовка к ‘ севу 
озимых. Труженики на
шего хозяйства стремят
ся с честью завершить 
первый год десятой пяти
летки, заложить надеж
ную основу для выполне
ния государственного 
плана и социалистичес
ких обязательств в бу
дущем.

Главная задача, стоя
щая перед коллективом 
— это тщательная подго
товка к зимовке скота. 
Будет вдоволь заготов
лено грубых и сочных 
кормов, будут вовремя 
отремонтированы живот
новодческие помещения 
— значит, можно смело 
гарантировать рост про
дуктивности. Вот почему 
этим вопросам в настоя
щее время мы придаем 
пер в остепенное значение.

Кормодобытчики суме
ли на 130 процентов вы
полнить план заготовки 
сена, на 100 процентов 
обеспечили животных се- 
г"’хом. По нашим под- 
с ам, сверх задания 
заложим силос и полно
стью обеспечим крупный 
рогатый скот соломой. В 
основном она уже убра
на с полей и заскирдова
на, а недостающее коли
чество сможем запрессо
вать в других хозяйст
вах района и доставить 
к местам зимовки.

Наш совхоз из года в 
год испытывает трудно
сти с размещением жи
вотных. Сейчас эта проб
лема, в связи с резким 
увеличением поголовья, 
стоит, как никогда, ост
ро. Сравните, если в на
чале прошлой пятилетки 
в совхозе было 1606 го
лов мясных животных И 
900 голов скота стояло 
на откорме, то в ны
нешнюю зимовку пойдет 
около шести тысяч 
телят и бычков. Чтобы 
как-то выйти из трудно
го положения, в хозяй
стве строится откормоч
ная площадка на 1600 
голов крупного рогатого 
скота, родильное поме
щение для маточного по
головья.

Впервые в этом году

скотоприемных базах 
сосредоточим откормоч
ные гурты молодняка. 
Все это позволит замет
но сократит^ расходы 
на доставку кормов, 
улучшит водоснабжение 
и несколько упростит 
работу обслуживающего 
персонала. Почти иа 
всех скотных дворах 
ведется подготовка к 
зиме животноводческих 
помещений. Ремонт их 
ведут специализирован
ные бригады.

За последнее врейя у 
нас изменилась сама си
стема производства мяса. 
Если раньше мы закупа
ли молодняк крупного 
рогатого скота, выбрако-

ИДЕТ 
КИПУЧАЯ 
РАБОТА

ванных животных в хо
зяйствах района, а затем 
нагуливали их и, получив 
максимальные привесы, 
сдавали на мясокомби
наты, то сейчас у себя 
получаем молодняк, от
кармливаем, а затем 
уже сдаем на заготови
тельные пункты. И 
впредь воспроизводством 
стада будут заниматься 
наши жи в о та о® оды. В 
этом году специалисты 
побывали в откормсов
хозе «Зимовниковский» 
Ростовской области, тща
тельно изучали их опыт 
и сейчас внедряют его 
у себя. Думаю, что уже 
в ближайшие год—два 
мы получим хорошие 
результаты.

К* концу пятилетки в 
хозяйстве будет сосредо
точено семь тысяч голов 
крупного рогатого скота. 
Это даст возможность 
на 30 процентов увели
чить ппоизводство говя
дины. Если в 1977 году 
мы должны отправить 
на мясокомбинаты 750 
тонн мяса, то в 1980 го-

гульные дворы и коров
ники. Мы видим свое 
хозяйство крепким, спо
собным не только выпол
нять, но и перевыпол
нять государственные 
планы.

Уже сейчас животно
воды хозяйства могут 
соревноваться с лучши
ми гуртовыми бригадами 
района и края. Напри
мер, коллектив бригады 
Идриса Мырзоева при 
обязательстве 750 грам
мов получает в среднем 
ежесуточно по 920 грам
мов привесов на каждое 
животное. На 112 про
центов выполнила план 7 
месяцев бригада А. П. 
Климова, обслуживаю
щая маточное поголовье 
и телят. Причем, в этих 
коллективах полностью 
сохранен крупный рога
тый скот, нет падежа и 
вынужденной прирезки.

Да и в целом по хо
зяйству результаты дея
тельности животноводов 
заслуживают хорошей 
оценки. Семимесячное 
задание ’ значительно пе
ревыполнено. Если по 
плану на откорме молод
няка намечалось ежесу
точно получать по 519 

’ граммов привеса, факти
чески привес составил 
679 граммов. Перевыпол
нен план получения при
весов и в мясном ското
водстве.

С каждым днехМ в сов
хозе расширяется поиск 
новых резервов произ
водства, растет инициа
тива в применении пере
довых методов труда и 
новых форм социалисти
ческого соревнования. 
Вступив в десятую пя
тилетку, труженики на
шего хозяйства едино
душно демонстрируют 
свою готовность выпол
нить новые предначерта
ния партии, сделать 
каждый год пятилетки 
ударным* годом высокой 
эффективности и отлич
ной, качественной работы 
на всех участках.

И. СКРЕБЦОВ, 
директор совхоза «За- 

кубанский®.

На Тираспольском 
хлопчатобумажном ком
бинате изготовлено до
полнительно к заданию 
800 тысяч квадратных 
метров тканей. Это вдвое 
больше, чем предусмат
ривалось первоначальны
ми годовыми обязатель
ствами коллектива само
го молодого предприятия 
легкой промышленности 
Молдавии.

Успех рожден сорев
нованием за лучшее. ис

пользование действую
щих мощностей и уско
рение освоения новых. В 
нем участвуют каждый 
рабочий, все бригады и 
смены. Они изучают опыт 
передовиков, борются за 
рациональное использо
вание каждой минуты.

Примером служит тка
чиха Г. Груздева — ини

Поправка к обязательствам
циатор соревнования за 
выполнение недельного 
задания в четыре дня. 
Она досрочно вывела за
крепленное за ней обо- 
плование на проектную 
отметку, расширила эо
ну обслуживания ткац
ких станков и благодаря 
этому намного перевы
полнила полугодовое за

дание. Так же высоко
производительно трудят
ся ее ученики и послело
га тели.

Высокий ритм труда 
прядильщиц и ткачей по
зволил значительно ус
корить освоение мощно
стей первой очереди вве
денного в конце прошло
го года отделочного 

производства, откуда го
товая продукция посту
пает на швейные пред
приятия и в магазины. 
Работающий здесь кол
лектив на два месяца 
опережает нормативный 
график’ достижения про
ектной производительно
сти оборудования. 'В ре
зультате комбинат дос

рочно справился с перво
начальными обязательст
вами. Сейчас -тирасполь
ские текстильщики на
метили новый рубеж — 
дать дополнительно к го
довому плану миллион 
200 тысяч квадратных 
метров готовых тканей.

Б, ГИССЕР. 
корр. ТАСС. 

Тирасполь, 
Молдавская ССР,
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Десятого сентября по плану подготов
ки к зимнему окоту в шести отарах сов
хоза «Кочубеевский» должно начаться 
осеменение маточного поголовья. Неско
лько дней назад в совхозе закончилась 
отбивка ягнят, маточные отары сформи
рованы, мы узнали даже, что в сбвхозе 
собираются использовать для осемене
ния собственных баранов.

Перед нашим посещением отар сотру
дники отдела Межреспубликанской зо- 

'нальной лаборатории по селекции шер
сти произвели промывку и анализ шер
сти 24 совхозных баранов и пришли к 
заключению, что из них к осеменению 
.пригодны только два. Но лаже без уче
та анализов шерсти нам стало ясно, что 
бараны совхоза для осеменения не под
готовлены. Бараны-производители не от
биты от пробников и даже внешне ни
чем от* них не отличаются.

Недалеко от того места, где паслись 
бараны, мы увидели( я вы видите ее на 
снимке) старую, полуразвалившуюся ко
шару. Оказалось, здесь предстоит про-. 
вести зимовку взрослым валухам, -Ско
лько их уцелеет после такой зимовки. 
МЫ не знаем, по не осмеливаемся утвер
ждать, что даже капитальный ремонт 
придаст ей надлежащий вид.

Кстати, проблема животноводческих 
помещений, пожалуй, самая острая в хо
зяйстве. Из двадцати кошар одна разва
лилась, половина оставшихся. по словам 
главного зоотехника Р. Е. Габрелова. не 
лучше топ. что уготована валухам. «Бо
льшие надежды. — сказал главный зо
отехник. — мы возлагаем на строящийся 
овцекомплекс, но как скоро строители 
сдадут его в эксплуатацию, неизвестно.»

ЗАПРОШЕННЫЕ КОШАРЫ

не главной причиной малого 
больших потерь молодняка, 
время последнего окота от 
овцематок получено по 52

окот, участникам рейда понравилась. В 
помещении чисто, ведется установка обо
гревательных ламп и только у входа на
валена большая куча битых и целых де

приплода и 
Только во 

каждых ста 
ягненка.

ше недостатки и предприняла меры по 
их скорейшему и полному устранению.

Рейдовая бригада:
Г. ПРОНИНА, 

старший зоотехник по овцеводству Не
винномысского племобъединения.

Л. ДИНЕР, 
зоотехник племобъединения.

М. КИРЕЕВ, 
инженер по технике безопасности, народ, 
ный контролер совхоза.

Г. КОЛЕСНИКОВ, 
наш корр.

которую 
преодолели,

Теснота, в которой содержится сов
хозное овцепоголовье, является едва ли

впрочем, довольно быстро.
Хотелось бы, чтобы дирекция совхоза 

обратила внимание на приведенные вы

ревянных клеток для ягнят, 
при входе и выходе мы

Нынешней зимой в окот пойдет около 
пяти тысяч совхозных овцематок. 857 из 
них составляют отару старшего чабана 
Н. II. Корниенко. Животные здесь вто
рого класса. Пройдя в корпус кошары 
мы убедились, что к очистке его ещё не 
приступали. Этим обычно занимаются 
после своей работы сакманщики. Но 
странно, что они до сих пор не смогли 
навести в кошаре порядок.

Не готовят здесь к работе пункт ис
кусственного осеменения овец, хотя го
товых или готовящихся к работе пунк
тов мы в совхозе «Кочубеевский» так и 
не увидели.

В отаре Н. В. Шкареды 850 второ
классных овцематок, которых готовят к 
зимнему окоту. Часть овец во впемя 
нашего прихода находилась на базу, 
часть — на выпасе. Все, казалось бы, 
здесь хорошо: и корпус кошары доброт
ный. и чисто в нем, но проходя среди 
толкающихся на базу овец, мы увидели 
барана. Старшего чабана на месте не 
оказалось, а чабан Г. С. Корниенко дол
го и сбивчиво объяснял, что мимо про
ходила группа баранов и один из Них 
мхитрился пробраться к овцам.

Кошара Г. Т. Панченко, где размеща
ется 859 овцематок, идущих на зимний

ОТДАЧА ЗЕМЛИ
Первый год десятой пятилетки явился 

для хлеборобов первого производствен
ного участка колхоза имени Ленина бо
евым смотром сил в социалистическом 
соревновании за увеличение производ
ства продукции полеводства. На протя
жении зимы хлеборобы приумножали си
лу земли, вели подкормку озимых мине
ральными удобрениями. Весной посевы 
еще раз подкормили, обработали герби
цидами против сорняков

Колос наливался дружно, и это радо
вало колхозников. Механизаторы орга
низованно встретили страду. Заблаговре
менно на линейку готовности были пос
тавлены жатки, комбайны, транспорт 
для отвозки зерна на ток и заготови
тельный пункт. Коллективу нашего уча
стка предстояло убрать пшеницу с 614 
гектаров. Погода, как известно, вноси
ла немало поправок в планы механиза
торов, дожди тормозили работу убороч
ных агрегатов. II все же люди упорно 
преодолевали трудности. вырывали у 
природы каждый погожий час.

Хлеба убирались в основном раздель
ным способом. Как только подсыхали 
валки, звеньевой механизированного зве
на Иван Владимирович Пензиенко вклю
чал свой комбайн в работу. Во время 
страды он намолотил 5200 центнеров

хлеба, занял первое место среди колхоз
ных комбайнеров. Высокий класс в ра
боте показал комбайнер комсомолец Вла
димир Сыроватский. Из бункера своего 
комбайна он выдал 3600 центнеров хле
ба

Большую помощь в уборке оказали 
нам механизаторы из Буденновского 
района; они и косили озимые, и подби-

Решения XXV съезда КПСС—в жизнь.
ради валки, и работали на отвозе зерна. 

Хлеб земледельцам легко не дается. 
Но как радостно на душе, когда нива 
щедро оплачивает их труд. С каждого 
из 614 гектаров мы намолотили по 33,4 
центнера пшеницы. Озимый ячмень на 
круг с каждого из 200 гектаров дал по 
32 центнера зерна. В закрома государст
ва засыпано много сильной пшеницы. 
Мы полностью обеспечили себя семен
ным материалом. Семенное зерно дово
дится до посевных стандартов, надежно 
хранится.

Наряду с жатвой мы ведем очистку 
полей от соломы и подготовку почвы. В 
этом деле тоже мешают дожди, но тем 
не менее, солома уже свезена с 580 Ге
ктаров, а. заскирдована с 520. В настоя
щее время в скирдах находится 875 тони 
соломы, заготовка ее продолжается.

Чем ближе к осени, тем больше за-, 
бот прибавляется у колхозников. И ка 
ждая из работ не терпит промедления 
Под урожай будущего года нам необхо 
димо подготовить около тысячи гекта 
ров почвы. Часть озимых разместили тю 
полупару, его вспахано более 300 гек
таров. Более чем на 500 гектарах сеять 
придется по предшественникам пропаш
ных. кукурузе, убранной на силос и са
харной свекле. Думая о будущем уро
жае зерновых, мы постоянно заботимся 
о кормовой базе.

Работники молочного животноводства 
на собственном опыте убедились в цен

ности озимого рапса. Ранней весной, ко
гда иссякли запасы кормов, мы начали 
косить зеленую массу. Животные охот
но поедали этот корм, и надои изо дня 
в день росли. На будущий год у нас уже 
посеяно 58 гектаров рапса, более 50 гек
та пов многолетних трав.

Накал работ возрастает с каждым 
днем. А техники в обрез. Сейчас мы ре
шаем три гл_авные задачи: это очистка 
полей от соломы, вспашка зяби и заго
товка силоса. На пахоте хорошо рабо
тает Иван Яковлевич Пономаренко. На 
тракторе «Т-4» при норме 6,1 он вспахи
вает до девяти гектаров. Больше месяца 
работает тракторист из совхоза «Ком
мунист» Буденновского района Петр 
Федорович Агулов. На своем «Кировце» 
вспахивает до 19 вместо 12,5 гектаров 
по нормех В настоящее время под ози
мые уже вспахано 480 гектаров почвы.

Щедро отозвалась на труд земледель
цев кукурузная нива. С отдельных уча
стков механизаторы получают до 300 
пентнеров зеленой массы с гектара. 
Вблизи животноводческого комплекса на 
глазах растут силосные курганы. На всех 
участках кипит напряженная работа, ко
лхозники на деле претворяют в жизнь 
предначертания XXV партийного съезда.

Г. РЫКОВ, 
селькор.

На снимке: тракторист И. Я. Понома
ренко.

Фото П. Брязгуна,

Около 1800 тонн зеленой массы за 8 дней скосили 
на силос комбайнеры второго отделения совхоза 
«Восход» Н. Купцов и В. Куликов. Хорошую работу 
их агрегатов обеспечивал водитель автомашины 
ГАЗ-53 шофер совхоза А. Г. Скрипочка, который за 
это время перевез более 400 тонн силосной массы к 
месту силосования Были дни, когда Афанасий Гаври
лович перевозил до 70 тонн, в два раза перевыпол
няя норму.

На снимках: шофер А. Г. Скрипочка; уборка куку
рузы на силос.

Фото П. Брязгуна.

Овцеводы совхоза «Ро
дина» делом отвечают на 
решения XXV съезда 
партии. В первом году 
десятой пятилетки они 
брали высокие обязате
льства по производству’ 
шерсти, мяса, получению

На откормочную площадку
приплода, а теперь ус
пешно их выполняют.

В хозяйстве закончи
лась отбивка ягнят. За
мечательные результаты 
в бригаде старшего чаба
на Г. К. Проценко. “От 
каждой сотни овцематок

здесь получено по 105 яг
нят. Такие же показате
ли в бригаде старшего 
чабана Александра Фе
доровича Заковороднего. 
Отбитый молодняк пере
веден на откормочную 
площадку. ' Племенные

ярочки “(а их более двух 
тысяч) пойдут на попол
нение отар и продажу, 
валушки — на мясо. Все 
поголовье хорошо ухоже
но, досмотрено, быстро 
набирает вес.

П. СТЕПАНОВ.
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Л. Иехсрылова

ПЕРВЫЙ РАЗ В ПЕРВЫЙ КЛАСС

Новая школа колхоза «Полярная звез-

ШКОЛА
Спорт

явлении заболевания немедленно,
добром?

УЛ.

Г. БАЛМАКОВРедактор

Скольким ты путевки 
И на жизнь, на труд 
И за все платила ты

да» гостеприимно откроет для всех свои 
двери. Школу за счет средств колхоза

голубятни, 
проветрива- 

и мойка Степного познакомятся со своим первым 
учителем Риной Андреевной ЛАайборода,

птиц по адресу: голод Пятигорск, 
Мира, 49. Телефон 9-38-75.

Дорогие наши педагоги. 
Мудрые наставники, друзья, 
Вас, таких взыскательных 

и строгих,

Заболевание голубей обуславливается 
многими причинами, ослабляющими ор
ганизм. Факторами, отрицательно дейст
вующими на состояние организма, явля
ется антисанитарное содержание голубей

ПРОБА 
СИЛ

А. ПЕТРУШКИН, 
заведующий отделом лаборатории.

выдавала 
благословляла

произвести тщательную очистку голубят, 
ни и дезинфекцию.

По всем вопросам болезней голубей 
рекомендуем обращаться в межобласт
ную лабораторию по борьбе с болезнями И. ТКАЧЕВ, 

капитан команды КПП

Никогда нам позабыть нельзя. 
Это наше детство, наша юность»^ 
Озорные выходки, подчас — 
Сединою вашей обернулись, 
Залегли морщинками у глаз. 
Четверть века, пройдено немало. 
Школа — вечно милый сердцу 

дом.

первое знакомство с первым учителем.
Восемь первоклассников с хутора

жизнь посвятила детям, 
пенсии. но,и представить 
как это жить без школы,

22 августа начинается второй 
первенства района по футболу.

Недавно футболисты села4 Заветного 
и Кочубеевского КПП провели товари
щеский матч, ц^еследуя одну цель: про
верить свои силы перед вторым кругам.

Со счетом 3:1 победили спортсмены 
комбината. Голы забили Е. Оселедыоо 
(два), Ю. Бондаренко (КПП), С. Шевцов 
(команда села Заветного).

(сырость, загрязненность 
сквозняки, нерегулярное 
ипе, несвоевременная чистка

металла и дерева. Около школы приуса- 
дебный участок, где школьникам будет 
прививаться любовь к труду. Немалые 
заслуги в подготовке открытия новой 
школы принадлежат директору школы 
Владимиру Ивановичу Май борода. С ут
ра и до вечера занимается он ввозом 
оборудования, наглядных пособий, учеб
ников.

В новой школе будут работать ста
рейшие учителя Анна Яковлевна Долго
полова, Агафья Павловна /Матушкина, 

' которые свыше двадцати лет отдали 
подрастающему ‘ поколению хутора 
Степного. . '

Хочется пожелать учителям плодотвор
ной работы в новой школе, ученикам — 
успехов в учебе.

Профилактика болезней голубей

\ построили строители ПМК «Межкол- 
\ хозстроя». Здесь есть спортивный * ак- 
{ товый залы, мастерская по обраоОтке,

Памятен каждому человеку день, ког
да впервые переступил он порог школы. 
Торжественная линейка перед началом 
нового учебного года, первый звонок,

которая всю 
Сейчас она на 
себе не может, 
без детей.'

ка. При авитаминозе «А» молодые голу
би отстают в росте и развитыми, отме
чается общая слабость, .шаткая походка, 
истечения из ноздрей, воспаление слизи
стой оболочки глаз, склеивание век, опу
хание окологлазничной полости, пище
вод покрыт беловатыми пленками. Ави
таминозные голуби более восприимчивы 
к .инфекционным заболеваниям.

Для профилактики и лечения авитами
ноза «А» применяют рыбий жир по 0,5 
миллиграмма, необходимо также давать 
разнообразную зелень, морковь. Авита
миноз «Д» (рахит) встречается преиму
щественно у молодых птенцов, у которых 
еще идет процесс развития скелета. Бо
льные птенцы не могут нормально стоять 
на ногах, передвигаются при помощи 
крыльев. Искривляется киль грудной ко
сти. У взрослых голубей наблюдается 
ломкость костей (остеомаляция), обычно 
это бывает в период яйцекладки и свя
зано с недостаточным обеспечением го
лубок минеральными кормами. С целью 
профилактики необходимо давать рыбий 
жир 0,5 миллиграмма на голову и мине
ральные корма (мел, ракушку, костную 
муку, кормовой преципитат).

Инфекционные заболевания наиболее» 
опасны вследствие того, что они могу г 
охватить все поголовье, находящееся в 
голубятне, а больные голуби в свою оче
редь являются разносчиками инфекции.

Общая профилактика при всех заболе
ваниях заключается в том, чтобы вновь 
приобретенных голубей выдерживать в 
карантине, подозрительных изолировать, 
периодически, два раза в год, а при по-

кормушек, поилок, насестов, неполноцен
ное, одностороннее кормление, плохое ка

чество воды). При этих условиях ’птипа 
заболевает авитаминозами, расстройст
вом желудочно-кишечного тракта, нару
шается обмен веществ в организме.

При наличии токсических грибов появ
ляются грибковые болезни (аспергиллез, 
молочница). Голуби болеют также зара
зными болезнями, возникающими вслед
ствие заражения их болезнетворными 
микробами и вирусами. Надо постоянно 
помнить, что ослабленный организм ста
новится легко восприимчивым к инфекци
онным и паразитарным заболеваниям.. 
Поэтому в основе профилактики должно 
лежать создание нормальных санитарно- 
гигиенических условий содержания и ор
ганизация полноценного кормления го
лубей.

Особое внимание следует обращать иа 
голубей в период подготовки их к яйце
кладке с тем, чтобы получать биологиче
ски полноценные яйца для насиживания. 
Это обеспечит выход крепкого, здорово
го молодняка, его нормальный рост и ра
звитие.

Из незаразных болезней чаще всего 
встречаются заболевания органов пище
варения, дыхания, авитаминозы «А» и 
«Д». Больных голубей необходимо изо
лировать от здоровых и устранить пер
вопричину, вызвавшую заболевание 
(проверить качество кормов, воды). В 

питье добавлять слабый раствор марган
цевокислого калия (1 грамм на десять 
литров воды).

К недостатку витамина особенно чув
ствительны молодые птицы и голубки в 
период яйцекладки и вывода молодня-

Отзвенело время золотое...
У твоих стою опять дверей.
Здравствуй, здравствуй,

племя молодое
Продолженье юности

моей!

КОЧУБЕЕВСКОЙ ИПС 
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
мастер по строительству с окладом 140 
рублей, разнорабочие на отделения ферм . 

3—1

КОЧУБЕЕВСКИЙ РК ДОСААФ 
ПРОИЗВОДИТ 

дополнительный набор слушателей на 
курсы шоферов-любителей и мотоцикли
стов. Занятия ведутся по понедельни
кам, средам и пятницам с 18 часов. 

3—2

КОЧУБЕЕВСКОЕ АТП
ПРИГЛАШАЕТ ИА РАБОТУ 

автослесарей в бригаду ТО-1 и ТО-2, 
аккумуляторщика и токаря. Оплата тру
да слесарей в бригаде ТО-1 сдельно
премиальная, слесарей бригады ТО-2, 
аккумуляторщика и токаря — повремен
но-премиальная, Предприятие предостав
ляет слесарям возможность приобрести 
специальность шофера 3 класса при 
учебном пункте предприятия.

6—6

ЛЕВОБЕРЕЖНОЕ СПЕЦОТДЕЛЕНИЕ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
трактористов I и II класса на колесные 
тракторы и заведующего гаражом. Оп
лата согласно штатному расписанию. 

5-5

КОЧУБЕЕВСКОМУ УЧАСТКУ 
СТАВРОПОЛЬСКОЙ ПМК-30 

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
на постоянную работу электросварщик 
с оплатой 200—250 рублей.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Беляева, 68.

5—4

КОЧУБЕЕВСКИЙ РАЙБЫТКОМБИ- 
НАТ

ПРОИЗВОДИТ 
распиловку дров. Заявки принимает ди
спетчер по телефону 4-93.

5-2

КОЧУБЕЕВСКОЙ ПМК-9 
треста «Спецстроймонтаж^ 

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу шоферы и авто
крановщик. Оплата труда сдельно-пре-; 
миальная и повременно-премиальная. ; 
Доставка к месту работы и 
обратно производится автотранспортом | 
ПМК. Выплачивается надбавка за разъ-| 
езл.ной характер работы.

Обращаться по адресу: с. Кочубеевс
кое. ПМК-9, отдел кадров. Телефоны 
1-16 или 97-49. 

6—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ МЕБЕЛЬНОМУ 
ЦЕХУ ОБЪЕДИНЕНИЯ «СТАВРО-

ПОЛ ЬКРАЙМЕБЕЛ ЬБЫТ» 
ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу столяры, плотни
ки и разнорабочие.

3-2

*
КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ

(формовщики, слесари-сантехники, крано- 
• вщики мостовых и башенных кранов, 
'электросварщики, тракторист на мех ло
пату, автокрановщик на АК-75, рабочие 
мужчины и женщины, электрики, няни, 
санитарки детского сада ^Гвоздика», 
воспитатели. Оплата повременная и 
с д е л ьно - п р е м и а л ьн а я.

Обращаться: ул. Торговая, КПП, от
дел кадров.

БОГОСЛОВСКОМУ СВЕКЛОПУНК- 
ТУ

иа постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

механизаторы на погрузо-разгрузочмы^ 
механизмы, на сезон Заготовки требу
ются счетоводы, весовщики, браковщики, 
лаборанты, рабочие лаборатории и раз
норабочие.

Обращаться к начальнику свекл алуни
та. Телефон 3-36.

5_ ।

НЕВИННОМЫССКОЕ ТЕХНИЧЕС
КОЕ УЧИЛИЩЕ № 20 

ОБЪЯВЛЯЕТ
прием учащихся на 1976—1977 учебный 
год по специальностям: электромонтажни
ка по освещению, осветительным, сило
вым сетям и электрооборудованию: сле
саря-монтажника по общемонтажным 
работам и оборудованию общего назна
чения; слесаря-монтажника ио монтажу 
технологических трубопроводов, обору
дования и металлоконструкций для Все
союзного объединения «Загранстроймон- 
таж»; электросварщика ручной сварки.

Срок обучения один год. В училище 
принимаются без вступительных экзаме
нов юноши и девушки со средним обра

зованием в возрасте 17 лет и старше. Ус
певающим 'учащимся выплачивается сти
пендия 30 рублей и 33 процента от зара-. 
ботаиной в процессе производственной 
практики суммы. Учащимся, имеющим 
только отличные оценки, размер стипен
дии увеличивается на 25 процентов. Во ' 
время обучения в училище юноши поль
зуются отсрочкой от призыва в ряды 
Советской Армии. Время обучения в 
училище включается в общий и непре
рывный трудовой стаж. Учащиеся, окон
чившие училище с отличием, имеют пра
во на внеконкурсное поступление на ве
черние и заочные отделения ВУЗов и те
хникумов.

По специальности слесаря-монтажника 
по монтажу технологических трубопро
водов, оборудования и металлоконст
рукций для Всесоюзного объединения 
«Загранстронмоптаж» принимаются толь
ко лица, демобилизованные из рядов Со
ветской Армии. Стипендия выплачива
ется в размере 76 рублей, срок обучения 
1,5 года.

После окончания учебы и выпуска из 
училища квалифицированных рабочих, 
подготовленных для работы на зарубеж
ных стройках, распределяют па посто
янную работу для приобретения ими 
производственного опыта и повышения 
квалификации не ниже пятого тарифного 

разряда.
Общежитие предоставляется только 

юношам.
При, поступлении необходимы доку

менты: заявление на имя директора, ат
тестат о среднем образовании (подлин
ник), медицинская справка (бланк вы
дается в училище), справка с места жи
тельства и о составе семьи, характерис
тика из школы (предприятия), автобиог
рафия, шесть фотокарточек (размером 
3x4), паспорт, два конверта.

Адрес училища: город Невинномысск, 
8, Ставропольского края, ул. Менделе
ева, 28. Остановка автобуса «Бульвар 
Мира». Телефон 2-18-75.

ДОРОГОЙ ВЫПУСКНИК!
Кочубеевское среднее сельское профессионально- 

техническое училище № 8 Ставропольского края
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ 

по следующим специальностям:
С 3-ГОДИЧНЫМ СРОКОМ ОБУЧЕНИЯ

Для юношей и девушек: тракторист-машинист ши
рокого профиля с получением удостоверения шофера 
3 класса. Окончившим среднее профтехучилище и 
сдавшим экзамен, выдается диплом о среднем обра
зовании и присвоении профессии.

С ОДНОГОДИЧНЫМ СРОКОМ ОБУЧЕНИЯ
Тракторист-машинист 3 класса с квалификацией 

слесаря. Образование не ниже 8 классов, возраст не 

моложе 16 лет.
Принимаются юноши и девушки, окончившие 10 

классов, которым выплачивается только Стипендия в 
размере 86 рублей и обеспечиваются общежитием, на 
следующие специальности: тракторист-машинист 3 
класса (срок обучения 8 месяцев); шофер-слесарь 
(срок обучения 8 месяцев) в возрасте не моложе 17,5 
лет.

Для поступления в училище необходимы следую
щие документы: заявление на имя директора, автоби
ография, документов образовании (подлинник), фо
токарточки (размером 3x4), справка о состоянии здо
ровья, свидетельство о рождении, справка'о составе 
семьи, паспорт (предъявляется лично). Учащимся с 

3-годичным и одногодичным сроком обучения выда
ется форменное и рабочее обмундирование.

Учащиеся с 3-годичным и одногодичным сроком 
обучения обеспечиваются общежитием, бесплатным 
трехразовым питанием, успевающие — стипендией в 
размере 10 рублей в месяц.

Окончившие училище на отлично, направляются вне 
конкурса в высшие и средние технические учебные за
ведения. При училище работает вечерняя школа. На
чало занятий с первого сентября 1976 года.

АДРЕС УЧИЛИЩА: Ставропольский край, Кочу
беевский район, с. Казьминское, СПТУ-8.
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